



Estudiantes reciben con júbilo al rector EAI

Preside informes de labores de las preparatorias Benito Juárez García y 2 de Octubre de 1968 y convive con alumnos

06 de Septiembre de 2012 8:30 am



Estudiantes reciben con júbilo al rector EAI

Puebla, Pue.- Tras ocho años de gestión, hoy no existe un sólo espacio que no haya sido transformado y modernizado, por lo que no sólo somos buenos en cantidad sino también en calidad: somos líder y ejemplo nacional en muchos indicadores, afirmó el **Rector Enrique Agüera Ibáñez**, ante las comunidades de las preparatorias Benito Juárez García y 2 de Octubre de 1968, con motivo del II y III Informe de Labores, de sus directoras **Gila Pérez Pérez y Julieta Bautista Luna**, respectivamente.

A primera hora asistió al II Informe de Labores de la directora de la preparatoria Benito Juárez García, Gila Pérez Pérez, donde el Rector Enrique Agüera fue recibido con júbilo por los jóvenes preparatorianos, quienes no sólo lo saludaron de mano al sino que además se formaban en grupos para la foto del recuerdo.

Los estudiantes de la **Benito Juárez**, cuya matrícula es de mil 912 alumnos, entre quienes se encuentran varios premiados en competencias deportivas y académicas, como un segundo lugar en Comprensión Lectora y Habilidad Matemática en la Prueba Enlace, formaron una valla al paso del Rector, a quien agradecieron el apoyo en infraestructura educativa y física que le ha otorgado a ese plantel.

En su mensaje, puntualizó que hoy las preparatorias de la BUAP son las mejores del estado y ejemplo nacional. Sin embargo, dijo, no es casual: en los últimos ocho años se ha transitado con visión y enfoque muy claros sobre el rumbo trazado para la Institución. Con ese objetivo, precisó, se inició una profunda transformación en cada uno de los espacios del conjunto de las unidades académicas, dotándolos de mobiliario, equipo de cómputo y de mejores laboratorios, además de construir y remodelar la planta física, y fortalecer los cuerpos académicos.

Por ello, agregó, somos la única de las macro universidades estatales del país que ha obtenido por tres años consecutivos el Reconocimiento a la Excelencia Académica, así como el dictamen "Limpio" por transparencia y rendición de cuentas por parte de la Auditoría Superior de la Federación, y la que ha sido certificada por las tres

calificadoras más importantes de América Latina –Moody’s, Fitch Ranting y Standar & Poor’s-, por sus finanzas sanas.

“Hoy no sólo somos la Universidad con mayor cobertura escolar, que recibe a uno de cada dos aspirantes, estamos entre las 50 mejores de un universo de 250 universidades de América Latina, y entre las cuatro mejores del país, incluida la UNAM. Con esta posición, hoy estamos en condiciones de atender temas impensables hasta hace algunos años”, señaló.

De este modo, puntualizó que la evaluación al desempeño de la Institución es a partir de sus resultados, por lo que, dijo, “debemos sentirnos profundamente orgullosos de ser parte de esta Universidad”.

Al rendir su II Informe de Labores, correspondiente al periodo 2010-2014, al frente de la preparatoria Benito Juárez García, Gila Pérez Pérez resaltó diversas contribuciones en materia de infraestructura, como mobiliario nuevo, material deportivo, equipo de cómputo, remodelación de la biblioteca y de los baños, entre otros.

Así también, tras reconocer el trabajo de su planta docente, un total de 106 profesores, informó que la eficiencia terminal en esa preparatoria es de 86.93 por ciento, y la retención de estudiantes de 94.3 por ciento.

A su vez, Julieta Bautista Luna, quien rindió su III Informe de Labores al frente de la preparatoria 2 de Octubre de 1968, agradeció el apoyo del Rector Enrique Agüera en la transformación de la planta física de esa unidad académica que cuenta con 99 profesores y fue fundado hace 30 años.